

# Lepas Atlit Balap Motor, KONI Barru Yakini Cabor Memiliki Kekompakan

Ahkam - [BARRU.INDONESIASATU.ID](http://BARRU.INDONESIASATU.ID)

Feb 3, 2022 - 23:00



BARRU- Tim Balap Motor untuk kontestasi Pra Pekan Olahraga Provinsi Sulawesi Selatan (Pra Porprov Sulsel) khusus untuk Cabang Balap Motor mendapatkan berkah pelepasan khusus dari Waketum I Alimin mewakili Ketua KONI Barru Abdul Muttalib Kadir, siang ini, di Sekretariat KONI Barru Kamis (3/2/2022).

Pra PorProv yang akan dihelat besok pada Jumat dan Sabtu (4 s/d 5 Februari

2022) di Sirkuit Sobat Pancasila Karaeng Mallombassang, Pangkep ini, akan menjadi penentu keberhasilan atlit Balap Motor Barru untuk menembus Porda Sulsel Bulukumba-Sinjai diakhir tahun ini.

Alimin menyampaikan atas nama KONI Barru, berharap kejuaraan ini diikuti secara maksimal.

"Kita berharap teman-teman bisa memaksimalkan, penilaian kita dan harapan masyarakat bukan pra PorProv, tapi PorProv nantinya, karena itu, maksimalkan untuk lolos, Kita berharap, karena ini masih Pra, maksimal lolos dulu," pintanya dihadapan atlit, pelatih, dan official Cabor yang pernah menembus prestasi membina atlit seperti Wildan Goma hingga tembus ke PON dan Turnamen Nasional.

Dirinya meminta agar Cabor saat berkompetisi di Pangkep nantinya, menjaga harkat dan martabat Daerah dengan bertanding secara jujur.

"Jaga harkat dan martabat Orang Barru, bertanding dengan jujur, Saya yakin kita semua akan sukses dan selamat, Insya Allah," sebut Waketum Alimin dihadapan tiga Atlit Balap Motor, yang juga hadir langsung saat pelepasan, Asril, Reynaldi dan Faiz.

KONI Barru selain memberikan supporting berupa dana, juga meminjamkan kendaraan operasional KONI Barru untuk membawa atlit Daerah ini ke ajang yang diharapkan memberi berita baik untuk prestasi Daerah.

Iswan Junar, selaku manajer Cabor Balap Motor menyampaikan terima kasih atas pelepasan atlit dan berkomitmen untuk memaksimalkan potensi yang ada.

"Insya Allah, kami dari tim pra PorProv Barru akan memaksimalkan dan membawa nama baik Barru, untuk itu kami berharap pembinaan dan perhatian untuk Cabor motor, karena anggaran yang digunakan luar biasa," sebut Iswan menyebutkan bahwa skill atlit yang dibina memenuhi harapan sesuai dengan porsi latihan dan turnamen yang pernah diikuti.

Dirinya berharap, dukungan untuk memaksimalkan kendaraan pacu melalui partisipasi sponsor untuk memberikan supporting dapat disampaikan ke publik.

"Orang Barru cukup disegani di Dunia Balap Motor Sulsel, namun sekarang motor bukan lagi motor standar, dibeberapa spesifikasi harus di tune up dengan memakan biaya yang lebih mahal, otomatis kendaraan yang dibangun harus lebih kencang untuk memenuhi kebutuhan skill pembalap," sebut Iswan Junar, yang juga mantan pembalap pertama Barru yang lolos pada Porda di Bone pada tahun 2006 silam.

Harapannya agar pengusaha, dermawan, dan organisasi berkenan memenuhi panggilan Ketua KONI Barru untuk menjadi Bapak Angkat bagi Cabor Balap Motor, dengan besarnya potensi dan bukti prestasi yang dimiliki atlit lokal Barru.

Hadir saat pelepasan, ketiga Atlit Balap Motor atas nama Asril dan Faiz untuk Kelas 125 CC Beregu dan Asril untuk Kelas 150 CC Perorangan serta Faiz dan Renaldy untuk Kelas 150 CC Beregu.

Nampak Sekretaris Umum KONI Barru Bahri, SS bersama Waketum II KONI Muh. Syatir, S.Pd, M.Pd juga memberikan restu dan doanya bagi para patriot Olahraga ini.

(Ahkam/Humas KONI Barru)